

BASKET ► JEEP ELITE

Makoundou victime d'une petite entorse...

Yoan Makoundou n'a joué que 97 secondes, mardi, contre Gravelines (105-90). Mais il s'est aussi fait « *une petite entorse* », explique Erman Kunter. Au repos hier comme tous ses partenaires, Makoundou fera un point aujourd'hui pour savoir s'il sera apte pour la réception de Pau dimanche à 20h.

... et élu meilleur jeune de la Champions League

Déjà élu, par les internautes, meilleur jeune de la phase de poules, le Choletais a, hier, reçu la distinction de meilleur jeune sur l'ensemble de la compétition (où il a affiché 10,4 pts, 5,2 rbds et 13,4 à l'évaluation en 20 minutes de jeu en moyenne), grâce cette fois à un vote des coachs et des médias.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 6 mai 2021

Makoundou : petite blessure, grosse récompense

Alors que le Final 8 de Basketball Champions League (BCL) a débuté hier en Russie, les organisateurs de la compétition ont dévoilé les récompenses individuelles de la saison. Et Yoann Makoundou a été meilleur jeune, en survolant le scrutin avec une facilité qu'on lui connaît déjà pour dunker. Le Choletais s'impose avec 49 % des voix. Il devance Keye Vander Vuurst de Vries (Filou Oostende),

26 %, et Dalibor Ilic (Igokea), 15 %. Cette saison, Yoann Makoundou a participé à cinq rencontres européennes pour une moyenne de 10,4 points et 5,2 rebonds en 20 minutes. Mardi, en revanche, l'intérieur de CB n'a presque pas joué (1'31) lors de la victoire de face à Gravelines (105-90). « **Il s'est fait une petite entorse, rien de méchant** », a expliqué et rassuré Erman Kunter à la fin du match.

Ouest France – Jeudi 6 mai 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY